
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「署名をたくさん集めようの会」 2014年 6月 25日 

あひる保育園ホールで「署名をたくさん集めようの会」が開催され

ました。署名の主旨説明をし、各団体の代表が３分間スピーチで、

新制度についての話や署名の意義、集め方、声のかけ方などを話さ

れました。署名提案では、広げ方や働きかけ方を、イラストで描いた

フリップでわかりやすく説明しました。そして最後に「宝塚のよりよい保

育を考える会」有志による「署名みのり太鼓」を披露！署名を集め

る為の大きなかけ声と共に会場は笑顔に包まれました。 

こうして締めくくった「署名をたくさん集めようの会」では、職員や保

護者が「子ども達のよりよい保育環境の為に署名を頑張っていこ

う！」と気持ちが一つになれた集会となりました。市内の私立保育

園職員、保護者、

市立保育所職員な

ど７３名の方々の

参加がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「宝塚市との懇談会」 2014年 7月 15日 

担当する部長・室長・課長等と「宝塚のよりよい保育を考える

会」との懇談会がありました。 

子ども・子育て支援新制度の見解や今後の自治体の施策につ

いて、意見を交換しました。今回の懇談では、会長をはじめあひる

福祉会理事、山本南保育園園長、副園長、宝塚ひよこ保育園

園長、主任、宝塚市職員労働組合代表、宝塚市保育所保護者

会連絡会事務局長など幅広い団体の代表者が、出席しました。 

会からは、新制度になってからの入所方法や保育内容・保育料

など、懸念されることについて質問などを行いました。市からは、丁寧

に答えていただき、今後の方向などが一定明らかとなりました。 

今後もこのような機会を

設けて市の方たちと意見交

換をおこなっていきたいと思い

ます。 

 

 

 

署名をたくさん集めようの会 『署名みのり太鼓』 

【その他の市との意見交換内容】 

◇宝塚のよりよい保育を考える会 加盟団体（2014年 7月 22日現在） 

あひる保育園、山本南保育園、宝塚ひよこ保育園、宝塚市保育所保護者会連絡会、宝塚市職員労働組合保育所部会 

・企業参入について 

・待機児童解消施策 3号認定の子どもをどう解消していくか 

・公立保育所の民営化計画案 

・直接契約施設の実費徴収の最高限度額は 

・直接契約施設の保育料未納の徴収責任は 

・認定こども園への移行期限について 

・震災や災害時の建替え、修繕費用について 

宝塚のよりよい 

保育を考える会 
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・新制度後の入所手続き 

・保育料の条例化について 

・長時間、短時間の保育認定 

・制度上、直接契約となる公立保育所への入所手続き 

・市基準である延長保育時間は現行のままなのか 

・保育所入所審査順位について 

・小規模保育所からの「連携施設」について 

 

保育所運営の立場から 保護者の立場から 


